#### ところ会 平成30年4月例会報告

# 平成30年、第4回テーマ 権現堂桜堤と日光街道幸手宿

日時: 平成 30 年 3 月 29 日(木)8 時 40 分

集合場所:新秋津駅 改札口前参加者:11名 天気:終日晴

## 見学場所及び時間 : コース全長約 6.5km

新秋津駅(8:44)…南越谷・新越谷…幸手駅
⇒日光街道幸手宿(高札場・神明神社⇒問屋場
跡⇒浅間神社)⇒ベルク(買物)⇒権現堂桜堤でお花見⇒さくらファーム⇒正福寺⇒一里塚跡⇒聖福寺⇒幸宮神社⇒幸手駅…新越谷、新秋津経由所沢(16時30分頃帰着)

#### 参加者の感想・コメント(1):

□: 念願の権現堂の桜を満開でみることができ、大満足の一日でした。 薄紅色の花びらがひらひらと舞いながらコップのお酒の中に入ったのには歓声があがりましたね、さぞかし美味しかったでしょう。

日光街道の幸手宿、ここにも江戸時代の旧家が多く保存され、精巧な彫刻など江戸文化の華やかさを感じた歩きでした。

暑さの中お疲れ様でした。

### 参加者の感想・コメント(2):

□:見たことも無い圧倒的な桜の連なり。いつまでも心と眼裏に残ることでしょう。会長に見せてやりたしえの雲

(季語=花の雲)

- □: 久しぶりにところ会に参加させていただき、皆様方とご一緒に楽しく充実した一日を過ごすことができ、大変嬉しく思います。ありがとうございました。
  - 「素晴らしい!」と感嘆の声を上げるにふさわしい満開の桜と菜の花の競演を青空の下で見ることができ、大感激です。そして、ビール、梅酒、日本酒とお手製の美味しい料理を心行くまで堪能いたしました。(小原)
- □:日程がぴったしで、お天気も快適で、満開の桜を 見ることができ、最高でした。 時折、吹く風で花びらがひらひらと落ちる桜の 木の下での宴会は、なかなか乙なものでした。 また、少し離れたところから見た、桜並木のボリュームに圧倒されました。

下見の時は、雨だったそうで、幹事の皆様にはお世話になりました。

□: 桜が満開で風が吹くと桜が舞い自分の肩に舞い降りるのを体を固くして見とれていました。 菜の花もまけじと黄色のじゅうたんのように咲き誇っていましたね。











桜の開花があまりに早く、予定を一週間前倒したせいか、参加者が少なかったのがちょっと残念です。 体調不良で当日不参加だった居田さん、ごちそうも、お酒もあったのに残念ですね。

欲張ってお花見と幸手宿見学の両方を入れましたが、皆様のご協力により無事に終了しました。ありがとうございました。 山本記